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例   会   報   告           №  6  2024 年 8 月 8 日 第 2951 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 三品 敏行さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)         R-O-T-A-R-Y 

 

◇ いただきます当番     星 高広さん 
 

 

 入会 3年目に入りました。星と申します。引き続き

よろしくお願いいたします。題目は趣味の話という

ことなのですが、趣味の一つとして最近やっている

のがハイキングです。山登りと言うのですか、最近

行ったのは、足尾の中倉山と、日光の庚申山に登り

ました。2 年くらい前には中禅寺湖一周というのをや

りました。だいたい、一人なのですけど、一人きり

で森の中を歩いているだけで、もう本当に生きてい

るなという感じがして、とても救われる感じがしま

す。引き続き、クマに食われないように頑張ってハ

イキングをしていますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
 

 
 皆さんこんにちは。会長会務報告を始めます。 

今週もロータリーの話題をお話ししたいと思います。 

先日、私の実家で鹿沼ロータリー創立３０周年記念

誌というのを見つけました。ロータリー文庫にもＰ

ⅮＦが有りますので皆さんも見てください。ロータ

リー文庫の閲覧方法は、ロータリー文庫で検索する

とホームページに行きますので、そこでユーザー名

とパスワードを入れて閲覧できるようになっており

ます。ユーザー名とパスワードはすでに会報で送付

してあると思いますが、再度会報でお知らせしたい

と思います。３０周年記念誌の話をします。こちら

に歴代会長の座談会が掲載されておりまして、興味

深かったのは、公式訪問で随行した会員が他のクラ

ブにメイクに行くと例会中とても厳粛、静かだ、と

ころが鹿沼クラブの例会は騒がしくてしょうがない

と書いてありました。昨年高山直前会長から注意を

受けていたのと同じことが書いてあると笑ってしま

いました。それから例会３０分前に来て雑談してい

るとか、例会中に雑談の時間を作ったら、と書いて

ありました。例会前や会食中に大いに話をして、卓
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話中は静かにできるといいですね。皆さんの協力を

お願いします。今年、私はこれだけは言い続けたい

と思っていることがあります。例会にロータリーの

徽章を着けてきてください。先月お話しした、通称

でいうバッジのことです。ロータリアンであること

の証明であり、徽章を着けることが誇りであると感

じていただきたいと思います。本日の会長会務報告

は以上です。 

 

◇ 幹事報告   幹 事  宇賀神康明さん 
 

 

１ 第 27 回親善野球大会（11 月 17 日鹿沼市ヤオハ

ンいちごパーク野球場）参加のお願い。 

２ 作新学院大学ローターアクトクラブ 大森恵太

地区会長より。 

  献血活動：8月 13 日（火）10～16 時 

  宇都宮市 ベルモール 宝くじ売り場前 

３ 台湾からの留学生ウェイバー君 歓迎会 

  8 月 24 日（土）場所：ハニービーさん 

  PM6 時～ 是非ご参加ください。 

４ 来週の例会 15 日はお休み。22 日例会は移動例会 

  場所：商工会議所アザレアホール 

◇ 委員会報告       

◇ SAA          浅野 知則さん 
 

 

 

 

 市田ガバナー公式インスタグラムがアップされて

おりますので、お配りの資料よりアクセスしていた

だき、フォロー及び友達申請をお願いいたします。 

先ほど幹事報告にありました通り 8 月 22 日第 3 例会

は例会場がこの日光蕎麦産ではなくて、鹿沼市商工

会議所アザレアホールとなります。12 時 30 分から霊

会を開始いたしますので、場所のお間違えないよう

お願いいたします。また、8 月 29 日も移動例会とな

りまして、こちらは会場が鹿沼 72 カントリークラブ 

クラブハウスとなります。こちらも改めて第3例会の

時にお伝えしますが、8 月お盆明け 2 回の例会は移動

例会日に当たりますので、会場をお間違えないよう

よろしくお願いいたします。 

 

◇ 委員会報告       星野 詠一さん 
 

◇ 本日のプログラム    五月女 豊さん 

『鹿沼ロータリークラブ野球クラブの歩み』 

 
鹿沼ロータリークラブの野球クラブの歩みをやっ

てくれということです。まず、鹿沼市の野球歴史話

を、皆さん都市対抗野球という野球大会をご存知か

と思います。現在は東京ドームで行われております。

先日の新聞を見た方がいると思うのですが、小山エ



イジェックが 70 何年ぶりに都市体育法に出るという

新聞が大きく出ました。70 何年ぶりということは、

以前にも出場しているという事で、それが鹿沼から

出場しております。昭和 24 年私が生まれたときとそ

の次の年、どちらかの大会で準優勝しております。

チーム名が古澤組というチームです。当時の合宿所

が今の戸張町あたりになったらしいです。当時はそ

の大会行くのに東武鉄道から特別列車が出たらしい

です。なぜ私もそれを知っているかというと。私が

プロ野球に入りまして、その時に知り合ったパリー

グ審判部長の道仏さんに教えて頂きました。その方

が当時の古澤組に在籍していたらしいです。昔から

鹿沼からはそういうレジェンドが何人も出ているの

です。 

さて、野球部の歩みをちょっと話してくれという

言葉を頂きました。2001 年ですね、私がここ鹿沼ロ

ータリーに入会し当時の仲間と野球部をぜひ作って

欲しいとお願いし、何度も会議を開いて頂きユニフ

ォームを作って頂きました。初めて 2550 地区大会に

参加し決勝戦か何かで鹿沼東に負けました。その次

の年は勝ってですね、それから 15 連勝くらいさせて

いただきました。途中また負けて、そんな繰り返し

で始まり、今のままでは継続的に野球は勝てないよ

と、宮司さんからもお叱りを受けましてですね。対

外試合をやろうということで、初めて私も参加した

のですが、日立北ロータリークラブに力を貸して頂

き日立の球場でオープン戦を行いました。私がその

時投げて、キャッチャーが橋田さん、ファーストが

森田さん、セカンドが船生徹ちゃん、サードが藤田

君のお兄さん、ショートが橋本さん、レフトが檜山

さん、センターが狐塚さん、ライトが市田さんでス

タートしました。ライトにボールが上がりました、

市田さんが取り、返球時に上から投げようと思った

ボールを下から投げたのですね。ソフトボールあが

りだったため下からの送球になってしまったエピソ

ードを忘れません。試合が終わって懇親会をやった

のですけど、やっぱり練習はやっていると。それか

ら我々も練習をやらなくちゃ勝てねぇぞ、というこ

とで、木曜日例会の後に御殿山球場で練習をやった

りしました。その年、甲子園大会に出るという話に

なりまして、甲子園大会に初めて出て準優勝したの

ですね。準優勝ではダメだということで、その次の

年ですかね、また行ったのですけど決勝戦で負けた

のだと思います。その後も練習を積んでいきまして、

湯澤君というピッチャーが入ってきまして、その時

に念願の甲子園で優勝をしました。その後、アメリ

カの RI の会長のグレン・エステ、という人に優勝カ

ップを作ってくれということを頼みまして、優勝カ

ップをいただきました。ハワイで世界大会がありま

して、その時の RI 会長が、田中作次さんという方が

優勝旗を贈呈してくれまして、今に至っております。

三首脳が、第１回は「ぼっちゃん球場」でやろうか

と。要するに野球の発祥の地ですよね、そこで初め

て行ったのです。その後の年から本格的な選抜第１

回大会は松山で行いまして、松山は発祥の地なので、

数年に一度はまた戻りましょうという事になりまし

た。第2回を鹿沼で行ったのです。その後、神宮球場、

横浜スタジアム。名古屋ドームなど素晴らしい球場

で大会を行うことが出来ております。ぜひこれから

も練習をして、またもう一度ネジを巻き直してです

ね、皆さんで頑張ってやってもらいたいなと思いま

す。いずれにしても、野球というスポーツを通じて

交流深めたり、遠征地で美味しいもの食べたりし、

野球部以外の一般の方、家族の方も団体で行けば楽

しいことも倍増すると思うので、ぜひ一人でも多く

の方に参加してもらいたいなと思っております。こ

れからも野球部の皆さん、この暑い中、身体に気を

つけて、10 月 29 日に向けてですね、ぜひ頑張っても

らいたいと思います。本当に野球部の皆さん頑張り

ましょう。高山会長よろしくお願いします。ありが

とうございました。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

岩本泰史さん：⑤五月女さん、卓話ありがとうございます。

野球部の皆さんこれからも大いにご活躍下

さい。 

宇賀神康明さん：⑤五月女豊さん貴重な卓話ありがとうござ

います。 

黒田雄一さん：③ 

櫻井武彦さん：⑤市田ガバナーの公式インスタグラムを公開

していますので、みなさんフォロー、いい

ね、をお願いいたします。 

染宮剛太さん：①②③④ 

湯澤利浩さん：①② 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 41 6 3 13 78.33％ 

 



 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

● 次回 8 月第 3例会 8 月 22 日（木） 
( 8 月 15 日(木)は、特別休会になります。) 

 

※ クラブフォーラム 会員増強委員会 

※ 次回は移動例会になります。 

会場のお間違えが無いようお気をつけ下さい。 

              

場  所：鹿沼市商工会議所アザレアホール 

時  間：１２時３０分～ 

  （ 発行責任者：石川重明 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 8 月の移動例会日程 

 第 3 例会 8 月 22 日(木) 12:30～ 

  鹿沼商工会議所 アザレアホール 

 第 4 例会 8 月 29 日(木) 12:30～ 

  鹿沼 72 カントリークラブ クラブハウス 

 

 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 2024－25 年度 市田ガバナー公式訪問 

 8 月 01 日 真岡ＲＣ 

       随行者 高山さん・湯澤さん 

 8 月 05 日 宇都宮 90ＲＣ 

       随行者 高山さん・橋本さん 

8 月 07 日 馬頭小川ＲＣ 

       随行者 川邉さん・山崎さん 

8 月 20 日 小山南ＲＣ 

       随行者 日向野さん・大塚さん 

8 月 22 日 大田原中央ＲＣ 

       随行者 日向野さん・岩本さん 

8 月 23 日 足利ＲＣ 

       随行者 高山さん・櫻井さん 

8 月 26 日 小山中央ＲＣ 

       随行者 川邉さん・星野さん 

8 月 27 日 西那須野ＲＣ 

       随行者 高山さん・星野さん 

8 月 28 日 宇都宮南ＲＣ 

       随行者 川邉さん・大貫さん 

 

◆ 24-25 年度 主要行事 

 8 月 4 日  

25-26 年度ロータリー1年交換学生選考試験 

8 月 9 日 

 第 28 回地区インターアクト年次大会 

8 月 25 日 

 ＲＬＩパートⅠ 

 

  

 

 

 


